

El consistorio de Castellón beca 14 talentos de la UJI con 150.000 euros

El consistorio apuesta por este proyecto que promueve la creatividad y la creación de empresas

C.A.D. CASTELLÓN

El Ayuntamiento de Castellón aprobó ayer el proyecto de convenio con la Universitat Jaume I para el desarrollo de la convocatoria de los II Premios al Talento Emprendedor del Estudiantado UJI. El consistorio, a

través del área de Empleo, destinará 150.000 euros para la ejecución de esta segunda edición en la que se prevén otorgar once premios y tres accésits en tres categorías distintas que persiguen promover el emprendimiento y la creación de empresas



La alcaldesa de Castellón, a la derecha, con estudiantes y profesores. C.A.D.

en ámbitos estratégicos de la ciudad. «Este año volvemos a renovar nuestra apuesta por este proyecto que promueve la creatividad, la innovación y la creación de nuevas em-

presas por parte del estudiantado de la Universitat Jaume I», destacaba la alcaldesa de Castellón, Amparo Marco. Para ello, el Ayuntamiento subvencionará con 150.000 euros a la

Universitat Jaume I. El objeto del convenio es la organización de tres categorías de premios: a la aceleración empresarial UJI-Ayuntamiento de Castelló para las mejores nuevas empresas de recién creación, al talento estudiantil con vocación emprendedora, y a las soluciones disruptivas vinculadas a los retos de futuro en ámbitos estratégicos para la ciudad.

La concejala de Empleo, Patricia Puerta, recalacaba la importancia de estos premios, puesto que «es destacable que las nuevas empresas vinculadas al alumnado universitario contribuyen de manera importante a la generación de empleo de calidad y al fomento de la innovación». Con carácter general, el estudiantado y las personas recién tituladas de la UJI podrán presentar propuestas a las tres categorías si están vinculadas a la ciudad de Castellón.